FAG-Kollektion

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die FAG-Kollektion hat sich zu einem großen Erfolg entwickelt.

Die Nachfrage ist sehr hoch.

Bei einigen Farben, so etwa bei den Farben hellgrau, anthrazitgrau und bei dunkelblau in bestimmten Größen hat die Herstellerfirma Jako Lieferengpässe, die unser Partner, das Kaufhaus Sämann, nicht zu verantworten hat.

Die neuste Information von Jako ist, dass zwischen der 17 und 20 Kalenderwoche geliefert werde. Wem dies zu lange dauert, kann jederzeit eine andere Farbe bestellen, eine Umbestellung ist immer möglich.

Da die Qualität der Ware gut ist, haben wir uns entschlossen, zunächst bei diesem Hersteller zu bleiben.

Es ist jederzeit möglich, beim Kaufhaus Sämann die Waren zu bestellen. Anprobieren kann man sie nach den Osterferien nicht mehr.

Geplant ist, dass wir im Oktober 2019 die Waren über das Kaufhaus Sämann erneut anbieten, dann auch wieder zum Anprobieren.

Viele Grüße

H.-J. Sinnl

